



Kamis, 31 Oktober 2024

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur, Aries Agung Paewai, meresmikan Ruang Kelas CBA (Cerdas Bersama ASABA) di SMKN 1 Purwosari, sebuah program sosial dari PT. ASABA, perusahaan penyedia solusi teknologi dan edukasi terkemuka di Indonesia. Program ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan dan kemampuan dunia pendidikan Indonesia melalui hibah barang penunjang kegiatan pendidikan, khususnya drone pertanian beserta kurikulum pelatihan dan



No image

sertifikasi AXIOO Drone Sprayer Operator bagi siswa SMK terpilih.

Aries optimis bahwa siswa SMKN 1 Purwosari yang telah mengikuti program Axioo Sekar Agri Drone Academy ini dapat membantu para petani kecil dalam pengelolaan lahan menggunakan drone, sehingga dapat meningkatkan hasil produktivitas pertanian di Kabupaten Pasuruan. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, swasta, dan masyarakat untuk memajukan dunia pendidikan, karena hasil pendidikan yang baik akan menghasilkan sumber daya manusia berkualitas yang siap berkompetisi di dunia kerja.

Kepala SMKN 1 Purwosari, Rudi Trisantoso, menyampaikan terima kasih kepada Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur dan PT ASABA yang telah memilih SMKN 1 Purwosari sebagai penerima hibah peralatan drone dan pelatihan guru, termasuk kurikulum yang akan meningkatkan kompetensi para siswa dalam mengoperasikan drone. Ruang kelas baru akan mulai dibuka sejak semester depan, dan diharapkan banyak lulusan SMP yang tertarik untuk menekuni jurusan pertanian di SMKN 1 Purwosari, khususnya di kelas CBA.

Ruang kelas CBA di SMKN 1 Purwosari akan menjadi wadah bagi siswa untuk belajar mengoperasikan drone pertanian, sebuah teknologi canggih yang dapat membantu meningkatkan produktivitas pertanian. Dengan adanya kelas ini, SMKN 1 Purwosari diharapkan dapat melahirkan lulusan yang memiliki kompetensi tinggi dan siap berkontribusi dalam memajukan sektor pertanian

di Indonesia.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

